

L'hommage aux forces armées d'Orléans



CÉRÉMONIE. Avancée à hier pour diverses raisons, dont une visite ministérielle finalement annulée, la cérémonie militaire du 14-Juillet s'est tenue sur la pelouse centrale du parc Pasteur, sous un crachin quasi automnal. Le colonel Gilles Besançon, commandant de la base de défense d'Orléans-Bricy et commandant d'armes de la place d'Orléans, présidait ce moment fort qui réunissait notamment, devant les portedrapeaux et représentants des associations d'anciens combattants du Loiret, les hommes et les femmes du 12^e régiment de Cuirassiers d'Olivet, du centre national de soutien opérationnel d'Orléans, de la base aérienne 123 d'Orléans-Bricy et un détachement de la brigade motocycliste de la gendarmerie d'Orléans. Des décorations ont été remises après des actes de bravoure, en présence de Pierre-Étienne Bisch, préfet de la région Centre et du Loiret, du sénateur Jean-Pierre Sueur, et de la députée (PS également) Valérie Corre.